



Ich lebe und weiß nicht wie lang.
Ich sterbe und weiß nicht wann.
Ich gehe und weiß nicht wohin.
Ich wundere mich,
dass ich so fröhlich gewesen bin!

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Frau

Ruth Schäffel

am Sonntag, dem 5. Jänner 2014, um 12.00 Uhr im
67. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Unsere liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 10. Jänner 2014, um 15.00 Uhr
in der Friedhofskapelle Weißenkirchen in der Wachau
feierlich verabschiedet und anschließend zur
letzten Ruhe bestattet.

3610 Weißenkirchen in der Wachau, Freisingerplatz 180, im Jänner 2014

In Liebe:

Peter
Gatte

im Namen aller Verwandten.

Es wird gebeten, von Kranz- und Bukettspenden abzusehen und den
vorgesehenen Betrag für den Förderverein Palliative Care im
Landeskrankenhaus Krems am Begräbnistag in die Spendenbox zu geben.

Wir bitten von Beileidsbezeugungen Abstand zu nehmen.